L'ATELIER THEÂTRE de SAINT-PAUL

Le Lycée Saint Paul et le théâtre sont de vieux amis, au point qu'un de ses anciens élèves, Eric Laugérias, a choisi cette voie, y fait carrière et nous a soutenus en 2015.

Des années durant, M. Chaduteau, professeur de Lettres, a mené sa troupe de main de maître. Depuis 2014, le théâtre fait à nouveau partie intégrante de la formation à Saint Paul. Les élèves y trouvent la joie de la collaboration, un accompagnement dans l'affirmation de soi et une préparation à la prise de parole en public.

Les textes sont variés : Ribbes, Guitry, Courteline, Labiche, Feydeau, François Morel et Shakespeare.

François Morel nous prêta non seulement ses textes mais il fut aussi un parrain extraordinaire pour notre atelier, dirigé par un comédien professionnel David Pougnaud-Barillon. Si l'aventure vous tente, surveillez les affiches en début d'année scolaire.

Vidéo Théâtre: https://youtu.be/zfpwD6OupCs

